

Bekanntmachung

über das Ergebnis des Bürgerentscheides „ Zentrale Mitte Hasbergen “ am 09. Februar 2014

Abstimmungstext des Bürgerentscheides:

„Sind Sie dagegen, dass die Gemeinde Hasbergen Steuergelder für einen Neubau des Rathauses, der Volksbank, einer Polizeistation und einer Gaststätte einsetzt ?“

Der Gemeindeabstimmungsausschuss hat in seiner Sitzung am 11.02.2014 das endgültige Abstimmungsergebnis festgestellt.

4.378 Bürgerinnen und Bürger haben Ihre Stimme abgegeben. Das entspricht einer Abstimmungsbeteiligung von 47,73 %
(Stimmberechtigte insgesamt 9.172 Bürgerinnen und Bürger)

2.781 Bürgerinnen und Bürger haben mit „Ja“ abgestimmt

1.582 Bürgerinnen und Bürger haben mit „Nein“ abgestimmt

15 Stimmen waren ungültig

Die Mehrheit der Abstimmenden hat mit „Ja“ gestimmt, und die gesetzliche Vorgabe, dass diese Mehrheit mind. 25% der Abstimmungsberechtigten der letzten Kommunalwahl (= 2.264 Personen) betragen muss, mit 2.781 Stimmen erreicht.

Dieser Bürgerentscheid ist daher nach den Vorschriften des Niedersächsischen Kommunalverfassungsgesetzes erfolgreich.

Hasbergen, 11. Februar 2014

(Tillner)
Abstimmungsleiter